



CONSTRUCTION & INVESTMENT
Empowering The Future

PRESS RELEASE

PRESIDEN RI RESMIKAN SPALDT PALEMBANG YANG DIKERJAKAN PTPP

Palembang, 26 Oktober 2023 PT PP (Persero) Tbk sebagai salah satu BUMN Konstruksi dan investasi terkemuka di Indonesia melakukan peresmian Sistem Pengelolaan Air Limbah Domestik Terpadu (SPALDT) secara terpusat di Kota Palembang Sumatera Selatan, Kamis (26/10/2023). Ini merupakan proyek Join Venture antara PTPP dan Mc Connell Dowell Indonesia dengan nilai proyek sekitar Rp475.3 M. Pendanaan proyek ini berasal dari dana hibah Pemerintah Australia melalui Departemen of Foreign Affairs & Trade. Dalam peresmian hadir juga Presiden Joko Widodo, Menteri PUPR Basuki Hadimulyo, Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko, Duta Besar Australia Penny Williams, Direktur Utama PT PP (Persero) Tbk Novel Arsyad dan Direktur BUMN karya beserta jajaran.

Proyek SPALDT ini menempati lahan seluas 5,9 hektare di Kelurahan Sei Selayur, Kecamatan Kalidoni Palembang. Masa pelaksanaan proyek dari tanggal 25 Agustus 2020 - 28 Desember 2022 dengan porsi Join Venture sebanyak 51% Mc Connell Dowell Indonesia (MDI) dan 49% PTPP. SPALDT memiliki total kapasitas mencapai 20.300 m³/hari, dimana diharapkan instalasi pengelolaan air limbah ini dapat dirasakan sampai dengan 21.700 Sambungan Rumah (SR) atau mengcover 10% kebutuhan masyarakat Palembang.

“Selama 9 tahun saya menjabat menjadi presiden, sudah banyak proyek-proyek yang saya resmikan, proyek bendungan, jalan tol, gedung, bandara akan tetapi baru kali ini saya meresmikan proyek instalasi pengolahan air limbah secara terpusat, tentunya hal ini kita harapkan dapat memberikan dampak yang positif bagi kesehatan masyarakat dan menjaga lingkungan kita,” jelas Presiden Joko Widodo saat hadir dalam peresmian.

Direktur Utama PT PP Novel Arsyad bangga atas peresmian proyek ini, “Dengan diresmikan SPALDT ini, bertambah juga kompetensi PTPP dalam bidang pengelolaan air limbah. Kami

bersyukur proyek ini telah selesai dan diresmikan oleh Bapak Presiden RI, walaupun terdapat beberapa tantangan termasuk pandemi COVID-19 yang melanda Indonesia. Proyek ini didanai oleh Pemerintah Australia dan diawasi oleh konsultan asing, kami dapat membuktikan bahwa PTPP kompeten dalam sektor pembangunan SPALDT berstandar Internasional. Saat ini PTPP mengerjakan sedang Proyek sejenis di beberapa kota di Indonesia seperti di Makassar, Pekanbaru dan KIT Batang, dengan pengalaman yang kita punyai saat ini kami optimis proyek tersebut dapat diselesaikan dengan kualitas yang baik serta dapat bermanfaat kepada seluruh masyarakat,” kata Novel.

--SELESAI--

Sekilas Mengenai PT PP (Persero) Tbk

PT PP (Persero) Tbk (kode emiten: PTPP) merupakan salah satu perusahaan konstruksi dan terkemuka di Indonesia yang berdiri sejak tahun 1953. Saat ini, PTPP memiliki 7 (tujuh) lini bisnis yang terintegrasi mulai dari *Upstream*, *Middlestream* sampai dengan *Downstream*, yang meliputi: Energi, Properti, Infrastruktur, Jasa Konstruksi, *Engineering, Procurement and Construction* (EPC), Peralatan Berat dan Pracetak. PTPP memiliki jejak rekam yang solid dan berhasil memenangkan penghargaan atas proyek-proyek konstruksi Pelabuhan, Pembangkit Listrik, Airport, Bendungan, dan Gedung di Indonesia. PTPP merupakan pionir untuk konsep *Eco-Friendly Green Building* di Indonesia yang telah memenangkan beberapa penghargaan lokal dan internasional atas hasil karyanya. PTPP mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia pada tanggal 9 Februari 2010, dengan kepemilikan publik sebesar 49%. Pada tahun 2015, PTPP mencatatkan saham entitas anak PT PP Properti Tbk (kode emiten: PPRO) di Bursa Efek Indonesia sebanyak 35%. Untuk mendukung pertumbuhan yang berkelanjutan di masa depan, PTPP berekspansi di sektor Energi dan Infrastruktur di tahun 2016. Pada tahun 2017, entitas anak yang bergerak sebagai kontraktor berbasis peralatan berat PT PP Presisi Tbk (kode emiten: PPRE) melantai di Bursa Efek Indonesia dengan melepas 23% saham ke publik. Untuk menghadapi era Industry 4.0, PTPP melakukan strategi operasional *excellence* dengan menerapkan sistem informasi yang handal, yaitu ERP sebagai enterprise system utama yang didukung berbagai aplikasi penunjang operasional dalam menjawab tantangan dan kebutuhan perusahaan kedepan. PTPP juga menerapkan penggunaan *Building Information Modeling* (BIM) serta penguasaan teknologi baru lainnya yang bertujuan untuk meningkatkan kecepatan, akurasi dan efisiensi serta menjadi perusahaan yang unggul serta *excellence*.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Baktiyar Efendi

Sekretaris Perusahaan

PT PP (Persero) Tbk

Tel : 021 – 877 84137